

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Un élève de l'École professionnelle des Métiers se démarque

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 7 mai 2019 – L'École professionnelle des Métiers (ÉPM) est fière de souligner le succès de l'un de ses élèves.

Monsieur Jean-Michel Dubois a reçu la médaille de bronze de l'Ordre des infirmières et des infirmiers auxiliaires du Québec.

Cette distinction est destinée à récompenser les trois meilleurs résultats de chaque session d'examen. Monsieur Dubois s'est classé parmi les meilleurs à l'examen professionnel de mars 2019, et ce, parmi 446 candidats.

Nous tenons à féliciter M. Dubois et lui adressons nos meilleurs vœux de succès dans sa profession.



De gauche à droite : madame Katia Goudreau, directrice adjointe à l'ÉPM, monsieur Jean-Michel Dubois, élève, madame Andrée Bouchard, présidente de la Commission scolaire des Hautes-Rivières.